

ORDEN de 30 de marzo de 1962 por la que se nombra a la Brigada de la Guardia Civil don Miguel Maldonado Pérez para cubrir vacante de su empleo en la Primera Compañía Móvil de Instructores de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial.

Ilmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en el Brigada de la Guardia Civil don Miguel Maldonado Pérez,

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes ha tenido a bien designarle para cubrir vacantes de su empleo en la Primera Compañía Móvil de Instructores de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial, en cuyo cargo percibirá su sueldo y demás remuneraciones reglamentarias con imputación al Presupuesto de dicha Región, cesando en el que venía desempeñando en la expresada Unidad.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 30 de marzo de 1962.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 11 de abril de 1962 por la que se anulan destinos civiles en el concurso número 37.

Excmos. Sres.: Quedan anulados los destinos adjudicados en el concurso número 37 a los Suboficiales que a continuación se relacionan:

Subteniente de Infantería don Arturo Alvarez Pereira, destinado como Liquidador del Matadero y Mercado de Ganados y Aves del Ayuntamiento de Madrid.

Brigada de Ingenieros don Francisco Barrallo Navarro, destinado como Auxiliar Administrativo en la Intervención General del Ejército de Madrid.

Brigada de Infantería don José Fraire Méndez, destinado como Auxiliar Administrativo en el Ayuntamiento de Valencia.

Sargento primero de Infantería don Isidro Herrero Rivera, destinado como Almacenero en el Depósito del Parque Central de Ingenieros destacado en Villarverde Alto (Madrid).

Sargento primero de Artillería don Pedro Lliteras Riera, destinado como Auxiliar Administrativo en el Ayuntamiento de Capdepera (Baleares).

Sargento primero de Infantería don Antonio Fernández Montes, destinado como Auxiliar Administrativo en el Ayuntamiento de Alicante.

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.
Madrid, 11 de abril de 1962.—P. D., Serafín Sánchez Fuentasanta.

Excmos. Sres. Ministros ...

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral por la que se declara jubilado al Portero de los Ministerios Civiles don Venancio Garcia-Ochoa Martín, por haber cumplido la edad reglamentaria.

Habiendo cumplido el día primero del corriente mes de abril la edad reglamentaria de jubilación el Portero Mayor de primera clase de los Ministerios Civiles don Venancio Garcia-Ochoa Martín,

Esta Dirección General, de conformidad con la propuesta hecha por esa Sección de Personal, y en cumplimiento de lo dispuesto en la Ley de 27 de diciembre de 1934, en el vigente Reglamento de Clases Pasivas y en el Decreto de 15 de junio de 1939, ha tenido a bien declarararle jubilado en dicha fecha, con el haber que por clasificación le corresponda.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 2 de abril de 1962.—El Director general, Vicente Puyal.

Sr. Ingeniero Jefe de la Sección séptima (Personal).

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 24 de marzo por la que se destina a la Delegación del Gobierno en la isla de La Palma a don Jaime Pérez García.

Ilmo. Sr.: Visto el concurso convocado por Orden de 6 de febrero próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» del 10), para proveer en turno diario una vacante de la Escala Auxiliar de este Departamento en la Delegación del Gobierno en la isla de La Palma, y las solicitudes presentadas al efecto,

Este Ministerio, de acuerdo con las normas del expresado concurso, y con las Ordenes de 24 de mayo de 1952 y 29 de noviembre de 1960, ha tenido a bien disponer el siguiente traslado de destino:

Don Jaime Pérez García, Auxiliar de segunda clase de Administración civil en el Gobierno de Santa Cruz de Tenerife, a la Delegación del Gobierno en la isla de La Palma.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 24 de marzo de 1962.—El Subsecretario, L. Rodríguez Miguel.

Ilmo Sr. Jefe de la Sección Central de este Ministerio.

RESOLUCION de la Dirección General de Sanidad por la que se aprueba el concurso voluntario de traslado entre funcionarios del Cuerpo Médico de Sanidad Nacional, convocado en 18 de noviembre de 1961, para proveer diversas vacantes en su plantilla de destinos.

Visto el expediente instruido para resolver el concurso voluntario de traslado, convocado por Resolución de 18 de noviembre de 1961 y aclaración de 22 de diciembre siguiente, entre funcionarios del Cuerpo Médico de Sanidad Nacional, para proveer diversas vacantes en su plantilla de destinos del grupo C), así como sus resultados;

Resultando que de conformidad con lo prevenido en el Reglamento de Personal Sanitario de 30 de marzo de 1951, por esa Inspección General se ha formulado la correspondiente propuesta de resolución;

Resultando que sometida dicha propuesta a informe del Consejo Nacional de Sanidad lo ha emitido en plena conformidad a la misma;

Vistos la Resolución de 18 de noviembre de 1961 y su aclaración de 22 de diciembre siguiente, por la que se convocaba el concurso de referencia; las peticiones formuladas por los aspirantes; el Reglamento de Personal Sanitario de 30 de marzo de 1951; la propuesta formulada por V. I., y el informe favorable emitido sobre la misma por el Consejo Nacional de Sanidad;

Considerando que al haberse cumplido cuantos requisitos se prevenían al efecto procede resolver este concurso con arreglo a la propuesta formulada por esa Inspección General,

Esta Dirección General, de conformidad con lo informado por el Consejo Nacional de Sanidad y en uso de las atribuciones delegadas que le confiere el Decreto de 22 de septiembre de 1960, ha tenido a bien aprobar el presente expediente, y, en su consecuencia, nombrar a don Manuel Such Sanchis para la vacante de Subjefe provincial de Sanidad de Valencia; a don Antonio Ortiz de Landazuri Rodríguez, para igual cargo en la de Madrid; a don Emilio Zapatero Ballesteros, para otra análoga en la Jefatura de Valladolid; a don Federico Bravo Morate, para una vacante de Médico adjunto en la Jefatura Provincial de Sanidad de Barcelona; a don Agustín Pumarola Busquet, para la vacante de Director del Centro Comarcal de Mataró; a don Casimiro Diz Lois, para la de Subjefe provincial de Sanidad de Orense, y a don Francisco González Fusté, para la Dirección del Centro Comarcal de Manresa.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 31 de marzo de 1962.—El Director general, Jesús García Orcyoyen.

Sr. Inspector general Jefe de los Servicios Centrales y de Personal de la Dirección General de Sanidad.